
COMITÊ DE OPERAÇÕES DE EMERGÊNCIA

Aos três dias do mês de março

municipal os membros do COE Municipal (Comitê de Operações de Emergência)

de assuntos referentes ao Covid

de Educação, Cultura e Esportes 

Administração e Finanças Gilmar Delfin de Souza, 

da importância do trabalho de prevenção nesse 

aumentado e agravado em nosso município

passou a apresentação dos dados

ativos, 14 em isolamento social

tratamento Intensivo), 140 ca

explicar o plano de vacinação que ocorre n

seja, em um primeiro momento foram vacinad

partir disso a vacinação passou

momento estão sendo vacinado

testes que tem sido realizado

nesse sentido foi esclarecido que os laboratórios se remetem aos municípios em que 

estabelecidos, no que concerne ao relatório de teste positivos, isso em certo sentido gera 

atraso nas informações de infectados. 

medidas adotadas para enfrentamento à

por exemplo, a cessão de expediente por tempo determinado, como previsto no decreto 

estadual número 6938 emitido pelo governo do estado do Paraná, a preocupação reside no 

fato de evitar uma crise financeira no município. A senhora Edemara, enfermeira, pontuo

importância do isolamento e das medidas definidas pelo decreto no que concerne a cessação 

do trabalho dos comerciantes, considerando que as atividades desenvolvidas geram maior 

fluxo de pessoas nas ruas e no interior dos estabelecimentos, logo esse flu

contribui para contaminação dos munícipes o que por sua vez gera um maior fluxo de 

atendimentos no sistema de saúde municipal, ou seja, uma demanda maior do que seria 
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dias do mês de março, reuniram-se nas dependências do gabinete do prefeito 

os membros do COE Municipal (Comitê de Operações de Emergência)

de assuntos referentes ao Covid-19, a Secretária de Saúde Senhora Juliana Heker

de Educação, Cultura e Esportes Cristiane Grzybowski Ripplinger

Administração e Finanças Gilmar Delfin de Souza, o Prefeito Senhor Mário Weber, que falou 

da importância do trabalho de prevenção nesse momento em que os casos de Covid

aumentado e agravado em nosso município. Na sequência a senhora Edemara Soares Santos 

passou a apresentação dos dados referentes à Covid-19, sendo que até o momento há

isolamento social, 2 em internamento hospitalar, 1 na UTI (Unidade de 

tratamento Intensivo), 140 casos confirmados e 5 óbitos. Na sequência a enfermeira passou a 

explicar o plano de vacinação que ocorre no município que se dá de forma decrescente, ou 

primeiro momento foram vacinados munícipes com idade superior a

passou a ocorrer de forma gradativa diminuído essa faixa etária. N

momento estão sendo vacinados os idosos que possuem 84 anos. Foi pontuado ainda sobre o

testes que tem sido realizado tanto pela rede municipal quanto pela rede laboratorial privada, 

nesse sentido foi esclarecido que os laboratórios se remetem aos municípios em que 

, no que concerne ao relatório de teste positivos, isso em certo sentido gera 

atraso nas informações de infectados. O vereador Cleonildo Treviso questionou sobre as 

adotadas para enfrentamento à Covid-19 junto ao comercio de Campo Bonito, como 

r exemplo, a cessão de expediente por tempo determinado, como previsto no decreto 

estadual número 6938 emitido pelo governo do estado do Paraná, a preocupação reside no 

fato de evitar uma crise financeira no município. A senhora Edemara, enfermeira, pontuo

importância do isolamento e das medidas definidas pelo decreto no que concerne a cessação 

do trabalho dos comerciantes, considerando que as atividades desenvolvidas geram maior 

fluxo de pessoas nas ruas e no interior dos estabelecimentos, logo esse flu

contaminação dos munícipes o que por sua vez gera um maior fluxo de 

atendimentos no sistema de saúde municipal, ou seja, uma demanda maior do que seria 
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se nas dependências do gabinete do prefeito 

os membros do COE Municipal (Comitê de Operações de Emergência), para tratar 

tária de Saúde Senhora Juliana Heker, a Secretária 

Cristiane Grzybowski Ripplinger, o Secretário de 

Senhor Mário Weber, que falou 

momento em que os casos de Covid-19 têm 

Na sequência a senhora Edemara Soares Santos 

que até o momento há 17 casos 

, 2 em internamento hospitalar, 1 na UTI (Unidade de 

os confirmados e 5 óbitos. Na sequência a enfermeira passou a 

município que se dá de forma decrescente, ou 

os munícipes com idade superior a 90 anos, e a 

gradativa diminuído essa faixa etária. No 

s os idosos que possuem 84 anos. Foi pontuado ainda sobre os 

tanto pela rede municipal quanto pela rede laboratorial privada, 

nesse sentido foi esclarecido que os laboratórios se remetem aos municípios em que estão 

, no que concerne ao relatório de teste positivos, isso em certo sentido gera 

O vereador Cleonildo Treviso questionou sobre as 

19 junto ao comercio de Campo Bonito, como 

r exemplo, a cessão de expediente por tempo determinado, como previsto no decreto 

estadual número 6938 emitido pelo governo do estado do Paraná, a preocupação reside no 

fato de evitar uma crise financeira no município. A senhora Edemara, enfermeira, pontuou a 

importância do isolamento e das medidas definidas pelo decreto no que concerne a cessação 

do trabalho dos comerciantes, considerando que as atividades desenvolvidas geram maior 

fluxo de pessoas nas ruas e no interior dos estabelecimentos, logo esse fluxo maior de pessoas 

contaminação dos munícipes o que por sua vez gera um maior fluxo de 

atendimentos no sistema de saúde municipal, ou seja, uma demanda maior do que seria 



possível atender. Na sequência o senhor prefeito Mario Weber, destaco

munícipes seguirem as medidas de enfrentamento a Covid

causados pela pandemia, nesse sentido, ressalta

conscientização, foi destacado também a importância do us

a saúde para enfrentamento a pandemia. O senhor Gilmar Delfin destacou que a comissão de 

fiscalização não possui poder policial para solicitar o fechamento das atividades comerciais, 

considerando que não há demanda de for

objetivo orientar a população. Destacou ainda que já foi 

departamento de polícia e que não há pessoal suficiente nesse momento para atendimento. O 

senhor Luciano Simioni posicionou

município, porém, favorável a conscientização das medidas adotadas para enfrentamento a 

Covid-19. O senhor Luiz Carlos destacou a importância a associação comercial estar próxima 

aos comerciantes do municíp

Cristiane Grzybowski Ripplinger

esses sejam informados das medidas a serem adotadas junto a cada estabelecimento e que 

estejam conscientes de suas responsabilidades

comércios descumpram as medidas adotadas o comercio seja lacrado temporariamente. O 

senhor Luciano Semioni pontua que os representantes do Governo Federal

dão exemplo e que isso gera reflexo no âmbito municipal. O senhor Eder Candido Dias 

representante da Associação Comercial 

importância do funcionamento as atividades comerciais no município e da conscientização 

dos munícipes frente às medidas sanitárias que devem ser assumidas por todos. O vereador 

Cleonildo Treviso também destaca a importância da conscientização de cada cidadão e 

concorda com reunião realizada com os comerciantes municipais. Na sequência o senhor 

Omar Juma Eid destaca que a situação vivenciada em relação 

unicamente ao município de Campo Bonito, e que há preocupação em relação 

contenção da propagação do vírus em nível nacional, porém, nesse momento é de suma 

importância que medidas sejam pensadas e repensadas para minimizar os efeitos nocivos

município, desta forma pontuou as medidas que tem sido adotadas pela Secretaria de Saúde

como por exemplo, a organização do fluxo de servidores no ambiente do centro de saúd

senhora Edemara destaca quais são os procedimentos adotados em relação ao isolamento 

possível atender. Na sequência o senhor prefeito Mario Weber, destaco

munícipes seguirem as medidas de enfrentamento a Covid-19 visando mitigar os efeitos 

causados pela pandemia, nesse sentido, ressalta-se a importância de estabelecer protocolos de 

conscientização, foi destacado também a importância do uso consciente das verbas destinadas 

a saúde para enfrentamento a pandemia. O senhor Gilmar Delfin destacou que a comissão de 

poder policial para solicitar o fechamento das atividades comerciais, 

considerando que não há demanda de força policial no município, e que a comissão tem por 

objetivo orientar a população. Destacou ainda que já foi realizado

cia e que não há pessoal suficiente nesse momento para atendimento. O 

senhor Luciano Simioni posicionou-se contra a cessação das atividades comerciais no 

porém, favorável a conscientização das medidas adotadas para enfrentamento a 

19. O senhor Luiz Carlos destacou a importância a associação comercial estar próxima 

aos comerciantes do município para as medidas de conscientização. Na sequência a senhora 

Cristiane Grzybowski Ripplinger sugeriu que convidem um representante de cada comé

esses sejam informados das medidas a serem adotadas junto a cada estabelecimento e que 

ntes de suas responsabilidades. O senhor Rafael Maia sugeriu que caso os 

comércios descumpram as medidas adotadas o comercio seja lacrado temporariamente. O 

senhor Luciano Semioni pontua que os representantes do Governo Federal

o e que isso gera reflexo no âmbito municipal. O senhor Eder Candido Dias 

representante da Associação Comercial Industrial de Campo Bonito 

importância do funcionamento as atividades comerciais no município e da conscientização 

medidas sanitárias que devem ser assumidas por todos. O vereador 

também destaca a importância da conscientização de cada cidadão e 

concorda com reunião realizada com os comerciantes municipais. Na sequência o senhor 

a Eid destaca que a situação vivenciada em relação à pandemia não se

de Campo Bonito, e que há preocupação em relação 

contenção da propagação do vírus em nível nacional, porém, nesse momento é de suma 

ncia que medidas sejam pensadas e repensadas para minimizar os efeitos nocivos

município, desta forma pontuou as medidas que tem sido adotadas pela Secretaria de Saúde

a organização do fluxo de servidores no ambiente do centro de saúd

senhora Edemara destaca quais são os procedimentos adotados em relação ao isolamento 

 

possível atender. Na sequência o senhor prefeito Mario Weber, destacou a importância dos 

19 visando mitigar os efeitos 

se a importância de estabelecer protocolos de 

o consciente das verbas destinadas 

a saúde para enfrentamento a pandemia. O senhor Gilmar Delfin destacou que a comissão de 

poder policial para solicitar o fechamento das atividades comerciais, 

, e que a comissão tem por 

realizado contato com o 

cia e que não há pessoal suficiente nesse momento para atendimento. O 

se contra a cessação das atividades comerciais no 

porém, favorável a conscientização das medidas adotadas para enfrentamento a 

19. O senhor Luiz Carlos destacou a importância a associação comercial estar próxima 

a as medidas de conscientização. Na sequência a senhora 

presentante de cada comércio e 

esses sejam informados das medidas a serem adotadas junto a cada estabelecimento e que 

. O senhor Rafael Maia sugeriu que caso os 

comércios descumpram as medidas adotadas o comercio seja lacrado temporariamente. O 

senhor Luciano Semioni pontua que os representantes do Governo Federal, por exemplo, não 

o e que isso gera reflexo no âmbito municipal. O senhor Eder Candido Dias 

de Campo Bonito – ACITO destaca da 

importância do funcionamento as atividades comerciais no município e da conscientização 

medidas sanitárias que devem ser assumidas por todos. O vereador 

também destaca a importância da conscientização de cada cidadão e 

concorda com reunião realizada com os comerciantes municipais. Na sequência o senhor 

pandemia não se restringe 

de Campo Bonito, e que há preocupação em relação às medidas de 

contenção da propagação do vírus em nível nacional, porém, nesse momento é de suma 

ncia que medidas sejam pensadas e repensadas para minimizar os efeitos nocivos ao 

município, desta forma pontuou as medidas que tem sido adotadas pela Secretaria de Saúde, 

a organização do fluxo de servidores no ambiente do centro de saúde. A 

senhora Edemara destaca quais são os procedimentos adotados em relação ao isolamento 



social, tanto referente a pessoa contaminada, quanto as medidas que são assumidas pela 

família. Ficou decidido que os comerciantes sejam convocados para reunião junto

representantes municipais para orientação, prevista para ocorrer dia quatro de març

mil e vinte um com início 

apresentam as medidas que estão sendo adotadas por cada um dos repre

higienização antes e após as celebrações e o quantitativo máximo de quinze por cento para as 

celebrações presenciais. Na sequência a secretária de educação senhora 

Ripplinger apresentou as medidas de contingência 

Educação, Cultura e Esportes

Comitê de Operações de Emergência

Vilson Giacomini Junior (Vice

Janey Soares Santos (Enfermeira); Omar Juma Eid (Cirurgião Dentista); Eder Candido Dias 

(representante da Associação Comercial); Cristiane Grzybowski Ripplinger (Secretária de 

Educação); Luis Fernando Fabian Siqueira (Padr

Godoy (Pastor); Tatiane Dalla Costa (Assistente Social); Solange Teixeira (

secretaria de Ação Social); Rafael Maia (Chefe da Vigilância Sanitária); Ildo Antonio Grassi 

(Diretor Departamento de Transportes); Cleonildo Treviso (Vereador); Juliana Karine Heker 

(Secretária de Saúde); Sonia Polyana G. da Cruz (Conselheira Tutelar); Gilmar Delfin de 

Souza (Secretário de Administração); Edemar Slompo (Assessor de Planejamento). 

mais havendo a constar, encerro a presente ata que segue assinada por todos

social, tanto referente a pessoa contaminada, quanto as medidas que são assumidas pela 

família. Ficou decidido que os comerciantes sejam convocados para reunião junto

representantes municipais para orientação, prevista para ocorrer dia quatro de març

cio às quatorze horas. Os representantes religiosos do município 

apresentam as medidas que estão sendo adotadas por cada um dos repre

higienização antes e após as celebrações e o quantitativo máximo de quinze por cento para as 

celebrações presenciais. Na sequência a secretária de educação senhora 

apresentou as medidas de contingência adotadas pela respectiva S

Educação, Cultura e Esportes. Na sequência foi instituída a nova comissão municipal do 

Comitê de Operações de Emergência – COE, tendo como membros, Mario Weber (Prefeito); 

Vilson Giacomini Junior (Vice-Prefeito); Maria de Fátima Luciano (Enfermeira); Edmara 

Janey Soares Santos (Enfermeira); Omar Juma Eid (Cirurgião Dentista); Eder Candido Dias 

Associação Comercial); Cristiane Grzybowski Ripplinger (Secretária de 

Educação); Luis Fernando Fabian Siqueira (Padre); Emerildes Zapparola (Pastora); Valdelirio 

Godoy (Pastor); Tatiane Dalla Costa (Assistente Social); Solange Teixeira (

; Rafael Maia (Chefe da Vigilância Sanitária); Ildo Antonio Grassi 

Transportes); Cleonildo Treviso (Vereador); Juliana Karine Heker 

(Secretária de Saúde); Sonia Polyana G. da Cruz (Conselheira Tutelar); Gilmar Delfin de 

Souza (Secretário de Administração); Edemar Slompo (Assessor de Planejamento). 

encerro a presente ata que segue assinada por todos

 

social, tanto referente a pessoa contaminada, quanto as medidas que são assumidas pela 

família. Ficou decidido que os comerciantes sejam convocados para reunião junto com os 

representantes municipais para orientação, prevista para ocorrer dia quatro de março de dois 

quatorze horas. Os representantes religiosos do município 

apresentam as medidas que estão sendo adotadas por cada um dos representantes como 

higienização antes e após as celebrações e o quantitativo máximo de quinze por cento para as 

celebrações presenciais. Na sequência a secretária de educação senhora Cristiane Grzybowski 

s pela respectiva Secretaria de 

Na sequência foi instituída a nova comissão municipal do 

COE, tendo como membros, Mario Weber (Prefeito); 

tima Luciano (Enfermeira); Edmara 

Janey Soares Santos (Enfermeira); Omar Juma Eid (Cirurgião Dentista); Eder Candido Dias 

Associação Comercial); Cristiane Grzybowski Ripplinger (Secretária de 

e); Emerildes Zapparola (Pastora); Valdelirio 

Godoy (Pastor); Tatiane Dalla Costa (Assistente Social); Solange Teixeira (representante da 

; Rafael Maia (Chefe da Vigilância Sanitária); Ildo Antonio Grassi 

Transportes); Cleonildo Treviso (Vereador); Juliana Karine Heker 

(Secretária de Saúde); Sonia Polyana G. da Cruz (Conselheira Tutelar); Gilmar Delfin de 

Souza (Secretário de Administração); Edemar Slompo (Assessor de Planejamento). Nada 

encerro a presente ata que segue assinada por todos.                 


